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Protokoll  
3. Jahreshauptversammlung TC Feldkirchen 
13.10.2011 Beginn: 19:50 Uhr im Clubhaus  
 
 

Einladung per E-Mail und Aushang 
 
Punkte der Tagesordnung: 
 
 
1.)  Begrüßung  

2.)  Berichte: 

- Obmann 
- Kassier 
- Kassenprüfer 
- Sportwart 

 
3.)  Entlastung des Vorstandes 

4.) Festsetzen der Mitgliedsbeiträge und Platzmieten für die Sommersaison 2012 

5.)  Allfälliges 

 

Begrüßungsworte  
 

durch den Präsidenten Dr. Claus Grohmann. 
Hr. Grohmann kündigt seinen Rücktritt als Präsident im nächsten Frühjahr an. 

Bericht Obmann Mag. Franz Kresnik  
 
Rückblick Sommersaison 2011: 
Die Sommersaison ist insgesamt recht gut verlaufen. 
Die Mitgliederzahl ist im Vergleich zum Vorjahr gleichgeblieben. Zur Zeit gibt es 96 
Mitglieder im Verein. Im Vorjahr waren es 97 Mitglieder. 
Ein Plus hat es bei den Platzmieten gegeben. 
Gut angenommen wurden die KIJU-Folgekurse, aufgrund der € 25,-- Gutschrift, den 
die Kinder bei Buchung der Kinder- und Jugendtage erhielten. 
Insgesamt hat sich die Reduzierung auf nur vier bespielbare Tennisplätze als 
positiv herausgestellt. Die drei Plätze bei der HAK wurden über den Sommer nicht 
gewartet, was Ersparnisse bei Wasser, Betriebskosten, Platzwart, etc. brachte. 
Die Plätze bei der HAK waren nach dem Sommer allerdings sehr reparaturbedürftig 
und wurden mit großem Zeitaufwand wieder hergerichtet. 
Es wurden alle Linien neu eingebaut. Kosten für die Sanierung insgesamt ca. 
€ 2.000,--. 
Nächsten Sommer sollen die Plätze während der Saison besser instandgehalten 
werden, damit die Sanierung nicht wieder so aufwendig wird. 
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Als positiv hat sich auch der Betrieb des Buffets durch Traudi Kirschner 
herausgestellt. 
Die vier Plätze in der Schulhausgasse bleiben offen und bespielbar solange es die 
Wetterlage zuläßt. 
 
Platzwart Sommer/Winter: 
Im Sommer wurden die Plätze von Sebastian Fischer gewartet. Hat gut funktioniert 
und war zudem kostengünstig. 
Fischer S. wird im nächsten Frühjahr wieder für uns als Platzwart arbeiten – wobei ev. 
mehr Stunden erforderlich werden, um Hr. Kresnik zu entlasten. 
Was das Mähen und Trimmen rund um die Plätze angeht, sollte eine bessere Lösung 
gefunden werden (mit der Gemeinde sehr umständlich). 
 
Mit Hr. Martinschitz Hans wird noch bez. der Entlohnung für die 6 Wintermonate 
verhandelt (Kresnik Franz). 
 
Ausblick Wintersaison: 
Der Hallenaufbau erfolgte am 04. und 05.Oktober 2011 – unter Mithilfe Mitarbeiter 
Bauhof Feldkirchen, Franz Kresnik sen., Fritz Ebner und Claudia Wernig. 
Der Start in die neue Saison ist bereits erfolgt. 
Es wurden neue Folien für die Traglufthalle angeschafft. Kosten der Folien =  
€ 9.000,--. Wobei der Großteil durch Subventionen getragen wird. Vom TCF sind ca. 
€ 1.800,-- zu leisten. 
Es wurden jetzt die alte und die neue Noppenfolie eingebaut, was eine viel bessere 
Dämmung bringen sollte und wodurch eine Ersparnis bei den Heizkosten zu erwarten 
ist. 
Die neue Außenfolie wurde noch nicht aufgebaut – die best. Folie hält noch einen 
Winter. 
Die Hallenpreise blieben gegenüber dem Vorjahr unverändert. Es gibt heuer eine 
hohe Nachfrage an Abo´s, da die Halle in St. Urban geschlossen ist. 
Ca. 20% mehr Einnahmen bei gleichbleibenden Ausgaben. 
 
Turniere im Winter: 
Auch in diesem Winter werden wieder ein paar Turniere in bewährter Manier 
durchgeführt: 
Kärntner Hallenmeisterschaften Jugend in den Semesterferien 2012 und 
ein Kids Circuit. 
Das Buffet wird bei allen Turnieren vom TCF selber betrieben. 
 
 

Bericht Sportwart Sebastian Fischer  
 
 
------ 
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Bericht Kassier  

 
 
Die Finanzlage ist seit langem wieder einmal positiv. 
Es besteht ein Überschuß von ca. € 2.500,--, wobei noch Subventionen offen sind. 
Ein Kredit wurde zur Gänze getilgt. Beim zweiten Kredit sind noch € 1.200,-- offen. 
Eine Jahresrückzahlung von € 500,-- soll beibehalten werden. 
Der Überschuß ist vor allem darauf zurückzuführen, dass im letzten Jahr sehr gespart 
wurde und die Jugendförderung stark reduziert wurde. Auch hat es großzügige 
Subventionen, vor allem seitens der Stadtgemeinde, des ASVÖ und des KTV, 
gegeben. 
In Zukunft kann wieder an Investitionen gedacht werden (ev. Erweiterung Stüberl bei 
der Tennishalle?). 
 
 
Bericht Kassenprüfer und Entlastung des Vorstandes  
 
Fr. Gaugeler Karin hat die Kassa geprüft und für in Ordnung befunden. 
Frau Traudi Kirschner stellt den Antrag den Vorstand zu entlasten. Der Antrag wird 
einstimmig angenommen. 
 
 
 

Festsetzung der Mitgliedsbeiträge und Platzmieten f ür die  
Sommersaison 2012  
 
Die Mitgliedsbeiträge sollen gleichbleiben. 
Eine Teilmitgliedschaft für Erwachsene soll es weiterhin nicht mehr geben. 
Einzelstunden zu spielen bzw. zu kaufen wird im Sommer wieder möglich sein (Hat 
sich in der letzten Saison gut bewährt). 
 
 
 
 

Allfälliges  
 
Hr. Kresnik Franz erhält einen Zuschuss zur Kamerareparatur in Höhe von €100,--, 
da die Kamera sehr viel für den TCF in Gebrauch ist. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Die Jahreshauptversammlung wird um 20:45 Uhr offiziell von Hr. Dr. Claus 
Grohmann beendet. 
 
Schriftführung: Sabine Fink-Lorber 


